



De Valeria  
Alejandra  
Ortiz  
Gonzalez

*La Tierra ya no  
pertenece a la  
humanidad,  
nunca fue de  
ellos.*

# PROYECTO RETORNO

UAM

BIBLIOTECA  
PABLO ANTONIO  
CUADRA

## Proyecto Retorno

La Tierra ya no pertenece a la humanidad, nunca fue de ellos. La radiación y contaminación, no solo deformaron a la naturaleza, la obligaron a evolucionar y a tomar conciencia. El planeta se levantó en contra de quienes rompieron el equilibrio de los ecosistemas y contaminaron su esencia.

Ahora, la humanidad es una plaga que debe ser erradicada.

Con su población reducida a mínimos históricos, los **Cardinales** – Norte, Sur, Este y Oeste – son todo lo que queda, grandes ciudades amuralladas, en donde habitan los últimos vestigios de la humanidad. Al sur del mundo, **El Oráculo**: la última cuna del conocimiento humano, donde los **Artífices** dan vida a los **Centinelas**: humanos mutados con sentidos agudizados y capacidades excepcionales; y los **Nexos**: quienes guían y ayudan a estabilizar el poder de los centinelas, juntos fuimos creados como la última esperanza.

Pero algo falló... *¿Podíamos seguir culpando a la naturaleza por defenderse? ¿Cuánta de la culpa recaía en las bestias mutadas... y cuánta en las autoridades humanas?* La caída del Cardinal Este fue el inicio del fin de la raza humana, todo lo que salió a la luz tras la caída del Cardinal Sur fue la gota que derramó el vaso lleno de corrupción y codicia *¿Quién iba a pensarlo?* El verdadero enemigo de la humanidad no eran las bestias más allá de las murallas, sino aquellas que dentro de ellas se beneficiaban del caos.

Nuestro presente pudo haberse evitado si en lugar de obsesionarnos con el control político, las guerras comerciales, la supremacía nuclear y quién domina el mundo, hubiéramos prestado atención a las señales que el plantea nos dio. No lo hicimos y ahora es demasiado tarde para nosotros. Pero si estás viendo esto significa que aún hay tiempo para ustedes, la Tierra no nos necesita, pero nosotros a ella sí. No cometan los mismos errores, nuestro pasado será su futuro.

*No fue el planeta quien falló, fuimos nosotros.*

El mensaje se reflejaba en todas las pantallas alrededor del mundo. Comenzaron como interferencias, imágenes fragmentadas...

**Mensaje de Emergencia: Proyecto Retorno. Año: 2350.**

**Clasificación: Prioridad Alfa. Remitente: Centinela-Nexo 0607, Cardinal Norte.**